
 

 

INFORME DE ACTIVIDADES DEL DEPARTAMENTO DE SANIDAD 

2DO INFORME TRIMESTRAL ABRIL, MAYO Y JUNIO 2022 
 

Ante la propagación a nivel mundial del COVID-19 y con el objetivo de contribuir a preservar 

la salud de los fresnillenses en la Nueva normalidad, durante el periodo mencionado 

anteriormente, el departamento de Control Sanitario realizó durante la mañana, tarde y/o 

noche las siguientes actividades:  

 

 Se continuó con operativo vespertino para checar filtros y pago de licencias 

en puestos fijos y semifijos. 

 

 

 Se realizó operativo por la plaza portales realizando 

multas por no tener renovada licencia del año 2021 y 2022 

 

 Inspección en bol Kars de la plaza portal 

 

 

 

 

 Se realizaron varias multas por falta de licencias a varios comercios de 

alimentos 

 

 

 Atendiendo reporte por aguas negras en los portales 

 

 

 

 



 

 Se acudió a las estéticas, barberías y salones de belleza dejándoles invitación a curso de 

capacitación. 

 

 

 

 

 

 Se realizó capacitación semanal para el manejo de 

alimentos 

 

 

 

 

 

 Se realizó capacitación para las estéticas, barberías, spas y 

salones de belleza. 

 

 

 

 

 

 Se recibieron anticonceptivos del Capacit.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Se realizó operativo de semana santa en 

balneario 

 

 

 

 

 

 

 

 Se llevaron vehículos a talleres 

 

 

 

 

 

 Se continúa con la visita de hoteles para checar 

su licencia y dándoles capacitación de manejo 

de alimentos 

 

 

 

 

 Se dejó notificación para pago de 

licencias en Aurrera y Walmart 

 

 

 

 Se continúa con visitas a estéticas y barberías para que regularicen licencia de 

control sanitario y dándoles capacitación.   

.   

 

 

 



 

 Se atendió queja interpuesta por el periodista Humberto 

Cázares por animales de traspatio. 

 

 

 

 

 Se verificó la calle del parque haciéndoles invitación para la 

regularización de licencias de con trol sanitario. 

 

 

 

 Se revisó registro de agua en malas condiciones 

 

 

 

 

 

 

 Se dieron capacitaciones semanales de manejo de alimentos 

y para estéticas y barberías 

 

 

 

 

 

 Se atendió queja de perro muerto en calle frente a aptiv 

 

 

 

 

 

 



 

 

 Se atendió queja de fosa séptica 

 

 

 

 

 

 Se realizó visita de inspección a hospitales privados.  

.   
 

S 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se continúo con operativos en los hospitales particulares, revisando instalaciones. 

Como lo son hosptal San Vicente, Real de minas, Juan de 

Tolosa. 

 

 

 

 

 

 

 

 Atendiendo queja de caballos en calle cabestro, no 

encontrando nada. Y queja en calle Industria hotelera dejando 

invitación para realizar convenio 

 

 



 

 Se continuó con visitas para que asistan a capacitación de 

manejo de alimentos y para que 

realicen pago de licencias 

sanitarias. 

 

 

 

 Se sanitizó varios planteles escolares 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se continuo con operativos en turno nocturno 

 

 

 

 

 

 

 

 Se atendió queja de drenaje en mala condición 

 

 

 

 



 

 

 

 Se recogió donación de medicamento del dispensario del 

sagrado corazón 

 

 

 

 Se dejó requerimientos a la tienda Chedraui para la renovación de 

licencias  

 

 

 

 

 Se dio capacitación semanal para el manejo de alimentos y 

bebidas 

 Se sigue con la elaboración de reglamento interno del 

departamento de sanidad 

 Se asistió a capacitación del departamento de Ecología con 

el tema Enotecnias. 

 

 

 Se continúo con operativos de turno vespertino ara que acudan a ponerse al 

corriente en el pago de licencias y registros anuales de sanidad en el comercio de 

alimentos.  
 

 

 

 

 Se dio capacitación de manejo de alimentos al comedor Veta, a los 

empleados de dos turnos y al propietario. Y se dejaron invitaciones a 

varios comedores industriales. 

  



 

 

 

 Se atendieron quejas de lotes baldíos en al col. Industrial 

 

 

 

 Se dejó invitación para capacitación de manejo de alimentos en 

procesadora de quesos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se visitaron establecimientos para que tengan en regla su registro 

anual.  

 

 

 

 Se atendió queja de un caballo, en la calle lienzo charro se dejó 

convenio y firma de vecinos 



 

 

 Se dieron capacitaciones semanales a diferentes comercios de 

alimentos, así como a diferentes comedores industriales.   

 
Se  

 

 

 

 

 Se sanitizó el pabellón de volibol 

 Se dejaron recomendaciones en tortillerías  

 

 

 

 Se dejaron invitaciones para que asistan a tomar 

capacitación de manejo de alimentos, asi mismo a los 

que faltan para que se pongan al corriente en el pago 

de licencia sanitaria anual. 

 

 Se continúa con operativo nocturno para dejar recomendaciones para 

pagos de licencias así mismo asistan a cursos de manejo de alimentos 

 

 

 

 

 

 Se dio capacitación semanal de manejo de alimentos 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 Se atendió queja de taquero que tira desecho de grasa en la banqueta 

 

 

 Se atendió queja de gatos en local del mercado 

oriente dejando convenio para que asista a presidencia 

 

 

 

 

 Se acudió a apoyar en la limpieza de la carretera a la estación 

 

 Se brindó capacitación en restaurante México de 

mis sabores 

.  scfsd 

 

 
 

 Se inspeccionó la lonchería de los portales levantando multa 

por faltas en los reglamentos de sanidad 

 Se le dio seguimiento de la queja de puesto de tacos en calle 

lázaro cárdenas, donde ya lavaron y retiraron grasa 

 

 Se atendió a gerente de la tienda de conveniencia Al 

Super para tramitar registros y licencias 

 

 

 

 

 



 

 Se comenzó operativo en centros de rehabilitación y anexos 

 

 

 

 

 Se brindó capacitación para el manejo de 

alimentos y bebidas al comedor industrial Minpro 

 

 Se continuó con operativo vespertino en los locales y 

establecimientos de comida 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se entregó cal y gel a la unidad deportiva Benito Juarez 

 

 

 

 

 

 

 Se brindó capacitación semanal del manejo de 

alimentos y bebidas 

 

 

 Se recibieron paquetes de preservativos de la unidad del Uneme Capacits  

 

 

 



 

 Se dejó invitación a locataria del mercado poniente, ya que 

tiene perros y no es permitido 

 

 

 

 Se realizó recorrido por varios establecimientos de alimentos para entregar licencias 

a algunos comerciantes que ya lo tienen listo 

 Se entregaron licencias en cine mex 

 Se acudió a checar reporte de drenaje en malas condiciones en la calle 2 de 

Quevedo 

 Se realizó visita para verificar una queja de perros, el cual la señora regaló a los 

animales y ya no se encuentran ahí. 

 Se continuó con operativo en el turno vespertino, verificando 

licencias y realizando multas cuando así eran requeridas. 

 Se verificó la cremería agropecuario y la tienda Chedraui, que 

se tuvieran los registros al corriente. 

 

 

  

 Se brindó capacitación a comedor industrial Pelícanos. 

 Se impartió capacitación semanal para el manejo de alimentos 

preparados.  

 

 

 

 Se dejaron bellotas para ratas en el Teatro.  

 

 

 Se recibieron preservativos en el capacit. 

 

 

 

 

 



 

 Se realizó operativo en los hoteles primavera, Moravia y 

Morales en conjunto con la coordinación de servicios y el capacit 

fresnillo a realiza pruebas del vih, sifilis y hepatitis c 

 

 

 
 

 

 Se realizó operativo en los hoteles y moteles Primavera, 

Moravia y Morales en conjunto con el Capacit Fresnillo 

 

 

 Se realizó revisión de queja en col la joya 

 

 Se realizaron diferentes multas a algunos comercios que no cuentan con 

medidas correspondientes ni con licencias sanitarias vigentes. 

 

 Se continuó con operativo vespertino para checar 

establecimientos, realizado multas en donde el comercio 

lo amerita y checando licencia sanitaria vigente 

 

 Se brindó capacitación de manejo de alimentos en el centro 

comercial súper 

 

 Se verificó cuanto personal tiene el súper Obrador 

Fresnillo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 Programando capacitación para el restaurante de mariscos. 

 Se sanitzaron diferentes instituciones de kínder  

 

 

 

 

 

 Se apoyó en limpieza del centro der convenciones 

 

 

 

 

 Se entregaron licencias sanitarias vigentes. 

 

 
 

 

 
 que cuenten con medidas correspondientes y cuenten con licencias sanitarias 

vigentes 

 Se entregaron licencias en comedor industrial fasfacil, comedor industrial veta, 

comedor minoro. 

 

 Se entregó licencia a bol kars 

 

 

 

 

 

 Se entregaron licencias a funeraria 

 

 

 



 

 

 Se atendió queja por marranos en la calle tayahua 

 

 

 

 

 

 

 

  

 Se atendió reporte de queja de aguas negras en constructora  

 

 

 

 

 

 Se dio capacitación semanal a este4ticas y barberías 

 

 

 

 

 

 

 

Se dio capacitación semanal a comercio de alimentos 

preparados. 

 

 

 

 



 

 Se continuó con operativo nocturno para checar comercio de 

alimentos que cuenten con licencias vigentes y cuenten con 

protocolos de sanidad correspondiente 

 

 

 Se dio capacitación semanal a las estéticas y barberías 

 

 

 

 

 

 

Se atendió queja por perro en condiciones insalubres. 

 

 


